

Exige Rusia medida a Turquía en sus ataques al norte de Siria



Moscú, 14 oct (RHC) Rusia exhortó a Turquía a demostrar medida en sus acciones bélicas contra el noroeste de Siria, realizadas bajo el argumento de combatir a formaciones terroristas, incluidos grupos armados kurdos.

El ayudante presidencial Yuri Ushakov señaló que Ankara debe evitar dar pasos capaces de poner en riesgo una solución política en el país levantino. Eso es lo más importante para nosotros, apuntó.

Con anterioridad, el Consejo de la Federación (senado ruso) se pronunció por un diálogo, tanto entre los kurdos y el gobierno sirio, como entre Damasco y Ankara.

Las autoridades de la nación levantina acusaron a Turquía de transgredir la frontera de ese país y de causar decenas de víctimas fatales entre los civiles con los bombardeos de la aviación turca y el empleo del fuego de la artillería.

Rusia, Turquía e Irán se considera debe actuar de forma mancomunada como garantes de la tregua y el proceso de paz en Siria, donde desde hace cinco años, la aviación de combate apoya a las fuerzas gubernamentales sirias en el combate al terrorismo.

Damasco afirma que bajo la protección de la fuerza aérea turca, cientos de miembros de formaciones extremistas lograron abandonar campos de refugiados en la región del lado oriental de la orilla del río Éufrates, donde habían sido confinados por fuerzas kurdas.

Mientras el presidente estadounidense, Donald Trump, anunció que pronto impondrá sanciones a funcionarios gubernamentales de Turquía, cuando diversas voces consideran que el mandatario norteamericano abrió el camino a Ankara para atacar el norte de Siria.

En un comunicado difundido en Twitter, el jefe de la Casa Blanca dijo que pronto emitirá una orden ejecutiva para autorizar castigos contra funcionarios actuales y anteriores, y contra "cualquier persona que contribuya a las acciones desestabilizadoras de Turquía en el noreste de Siria".

Asimismo, adelantó que los aranceles aplicados al acero que se importa desde ese país se incrementarán hasta un 50 por ciento, el nivel que tenían antes de una reducción autorizada en mayo.

Estados Unidos también detendrá inmediatamente las negociaciones, liderado por el Departamento de Comercio, con respecto a un acuerdo comercial de 100 mil millones de dólares con Turquía, añadió el mandatario republicano.

Según el texto, la orden permitirá imponer castigos adicionales poderosos a quienes puedan estar involucrados en graves abusos contra los derechos humanos, entre otras acciones, y autorizará una amplia gama de consecuencias, incluidas sanciones financieras, el bloqueo de bienes y la prohibición de entrada a Estados Unidos.

Trump emite esta declaración después de que la Casa Blanca dio a conocer hace una semana que Washington no intervendría en la invasión turca al norte de Siria, y luego de que él mismo ordenó que un pequeño contingente de medio centenar de soldados fuera retirado de la zona fronteriza.

Esa decisión fue vista como una forma de darle luz verde a Turquía para atacar a grupos kurdos hasta ese momento apoyados por Estados Unidos y que son designadas por Ankara como una insurgencia terrorista.

Numerosos políticos norteamericanos, incluyendo muchos republicanos, criticaron la postura del presidente en el tema, al acusar a Trump de traicionar a los aliados kurdos y de poner en peligro los avances logrados en el enfrentamiento contra la organización terrorista Estado Islámico (EI).

En el comunicado de esta tarde el gobernante confirmó la información difundida ayer por el secretario de Defensa, Mark Esper, de que Estados Unidos retirará a unos mil soldados norteamericanos del norte de Siria, país donde Washington mantiene una presencia militar contra la voluntad del gobierno de Damasco.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/204878-exige-rusia-mesura-a-turquia-en-sus-ataques-al-norte-de-siria>



Radio Habana Cuba